

# Wako Zul Elfian Umar Kukuhkan Paskibra Kota Solok Tahun 2024

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.INDONESIASATU.ID](http://KOTASOLOK.INDONESIASATU.ID)

Aug 15, 2024 - 18:05



SOLOK KOTA - Wali Kota Solok, Sumatera Barat, H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si, secara resmi mengukuhkan Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra) Kota Solok Tahun 2024, bertempat di Halaman Balaikota Solok, Kamis, 15 Agustus 2024.

Turut hadir, Forum Komunikasi Pimpinan Daerah Kota Solok, Asisten Sekda, kepala OPD terkait serta para orang tua paskibra Kota Solok.

Paskibra Kota Solok tersebut nantinya akan melaksanakan tugas menaikkan dan menurunkan bendera merah putih saat perayaan HUT RI ke-79 tingkat Kota Solok Tanggal 17 Agustus 2024 yang rencananya akan dilaksanakan di Lapangan Merdeka Kota Solok.

Wako Zul Elfian Umar se usai pengukuhan menyampaikan rasa bangga dan apresiasi kepada seluruh Paskibraka yang telah menunjukkan dedikasi, disiplin, dan semangat juang yang tinggi selama masa pelatihan.

"Proses yang telah ananda lalui bukanlah hal yang mudah. Dengan latihan yang keras, pengorbanan waktu, dan usaha yang gigih, ananda telah membuktikan bahwa kalian adalah putra-putri terbaik bangsa yang siap menjadi teladan dalam semangat kebangsaan dan kecintaan terhadap tanah air," ujar Wako.

"Selamat kepada ananda Paskibraka Tahun 2024 yang telah dikukuhkan hari ini. Semoga kalian selalu diberi kekuatan dan semangat dalam menjalankan tugas-tugas yang telah diamanahkan kepada kalian," imbuhnya.

Pengukuhan ini bukan hanya sekadar seremonial, tetapi merupakan sebuah pengakuan atas kualitas, integritas, dan semangat kebangsaan yang kalian miliki. Kalian adalah simbol dari harapan dan kebanggaan daerah kita.

Tugas yang akan diemban sebagai Paskibraka adalah sebuah kehormatan yang tidak bisa dianggap remeh.

"Paskibra akan bertugas mengibarkan bendera Merah Putih pada upacara peringatan kemerdekaan Republik Indonesia dan acara-acara penting lainnya. Ini adalah tugas mulia yang memerlukan ketelitian, tanggung jawab, dan komitmen yang tinggi," pesan Wako.

Wali Kota Solok Zul Elfian Umar juga mengingatkan kepada paskibra yang baru dikukuhkan bahwa menjadi Paskibraka berarti juga menjadi teladan bagi generasi muda lainnya. Jadilah contoh dalam kedisiplinan, keteladanan, dan semangat nasionalisme.

"Tunjukkan kepada masyarakat bahwa kalian tidak hanya mampu melaksanakan tugas dengan baik, tetapi juga menginspirasi orang lain untuk mencintai tanah air dan berkontribusi bagi kemajuan bangsa. Paskibra adalah generasi muda yang diharapkan menjadi agen perubahan dan pelopor kemajuan bangsa di masa depan," tutup Wako.